



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA

LAPORAN SINGKAT
KOMISI X DPR RI
(PENDIDIKAN, PEMUDA, OLAHRAGA, KEBUDAYAAN, PARIWISATA DAN
PERPUSTAKAAN)

=====

Tahun Sidang	:	2010 - 2011
Masa Persidangan	:	IV (Keempat)
Rapat Ke	:	29 (Duapuluh sembilan)
Sifat	:	Terbuka
Jenis Rapat	:	Rapat Kerja
Dengan	:	Menteri Pemuda dan Olahraga
Hari/Tanggal	:	Senin, 18 Juli 2011
Pukul	:	09.30 – 12.30 WIB.
Tempat	:	Ruang Rapat Komisi X DPR RI
Ketua Rapat	:	Prof. Dr. H. Mahyuddin NS, Sp.Og.(K)/Ketua Komisi X DPR RI
Sekretaris Rapat	:	Agus Salim, SH/Kabagset Komisi X DPR RI
Acara	:	1. Pembahasan Evaluasi Persiapan SEA Games dan ASEAN Para Games 2. Lain-lain
Hadir	:	44 orang dari 52 Anggota Komisi X DPR RI
Hadir Pemerintah	:	Menteri Pemuda dan Olahraga, Ketua Umum KONI/KOI, dan INASOC beserta jajarannya.

KESIMPULAN/KEPUTUSAN

- I. Rapat Kerja Komisi X DPR RI dibuka pukul 09.30 WIB oleh Ketua Komisi X DPR RI, Prof. Dr. H. Mahyuddin NS, Sp.Og.(K), dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
- II. Rapat diawali dengan penjelasan Ketua Rapat kemudian dilanjutkan Laporan Panja SEA games dan ASEAN Para Games Komisi X DPR RI. Kemudian Ketua Rapat mempersilahkan Menteri Pemuda dan Olahraga, Ketua Umum KONI/KOI, dan INASOC untuk memberikan penjelasan serta dilanjutkan dengan tanggapan, saran, dan masukan dari anggota Komisi X DPR RI, maka rapat dapat mengambil beberapa kesimpulan/keputusan sebagai berikut :
 1. Komisi X DPR RI memberikan penghargaan atas kerja keras Pemerintah, KONI/KOI, Gubernur Sumatera Selatan dan INASOC, sehingga persiapan pelaksanaan SEA Games XXVI dinilai cukup memuaskan. Selanjutnya komisi X DPR RI mendesak Pemerintah untuk terus meningkatkan koordinasi seluruh

UW

pihak terkait dan mengoptimalkan sumber daya yang ada untuk sisa waktu persiapan SEA Games dan ASEAN Para Games, terkait kegiatan persiapan, pembukaan sampai penutupan, agar pelaksanaan SEA Games dan ASEAN Para Games sukses dan merupakan kebanggaan bangsa Indonesia.

2. Komisi X DPR RI mendesak Pemerintah untuk segera merealisasikan pencairan anggaran SEA Games XXVI sejumlah Rp. 516,967 Milyar dan ASEAN Para Games VI tahun 2011 sejumlah Rp. 107,332 Milyar pada APBN TA 2011, agar persiapan lebih maksimal.
3. Komisi X DPR RI mengharapkan Menpora mengambil langkah-langkah strategis untuk mempercepat proses pencairan dana APBN-P TA 2011.
4. Komisi X DPR RI mengharapkan kepada KONI/KOI untuk mendorong INASOC agar meningkatkan koordinasi dan pembagian tugas yang jelas diantara INASOC Pusat dan daerah, serta mempersiapkan rincian sponsor, agar persiapan pelaksanaan SEA Games dapat maksimal, sehingga sukses penyelenggaraan SEA Games dapat terwujud.

III. Rapat diakhiri pada pukul 12.30 WIB

Jakarta, 18 Juli 2011
PIMPINAN KOMISI X DPR RI
K E T U A,


PROF. DR. MAHYUDDIN NS., Sp.Og. (K)